
元気配信
元気とやる気のあなたに
受けた恩は返せない
よく私はいろいろな人から、『何故、あの会社に(あの人に)尽くすのですか』と言われる事がある。
それは私が経営者だからだ。仕事を頂きたいという想いはあるが、
それより先にその会社の先代社長に受けた恩は、もうその人は今この世にいないのだ。
生前に色々な事をしてもらい、我が社が成長できた事は、その先代のおかげなのだ。
だから、次世代の人に恩を送りプレゼントするのだ。
それともう一つの例は、剋(こく)された恩、つまり苛められたり意地悪されたりすると、人間は成長するのだ。
一見苛められている様に見えるかも分からないが、人間が成長するのは甘やかされた時より、剋された時なのだ。
だがその恩はその人には返せない。だから地域社会に返すのだ。
我が社は年2回、約25万円、計50万円以上を10年以上に渡って市を中心に募金している。
剋された恩は本人に返せないから、地域社会に送りプレゼントしているのだ。
それで我社は成長出来ているのだ。
今後も私なりに当社は受けた恩を次世代にプレゼントしていきたいと思っている。
そして世間の皆さんが当社の社員へ恩返しをしてくれたら、どんなに幸せか、そんな想いを寄せながら、今後も続けていきたいと思ってい
る。
荒金

https://ta-k.co.jp/aragane/483/

